



Recorte al TEPJF afectaría los comicios 2024: Reyes Rodríguez

“El Tribunal Electoral elaboró un presupuesto responsable para el 2024 que asciende a 3 mil 890 millones de pesos, 3 millones menos de lo que se autorizó en la Cámara de Diputados en 2018 para enfrentar el proceso electoral de aquel año”, subrayó el magistrado presidente del TEPJF, Reyes Rodríguez Mondragón, al advertir que un ajuste más por 767.1 millones de pesos que se pretende, afectaría el ejercicio democrático electoral del 2024.

Al participar en la Inauguración de la Reunión de la Segunda Circunscripción de Encuentro de Autoridades Electorales en Monterrey, Nuevo León, el magistrado presidente de este órgano autónomo del Poder Judicial destacó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) advirtió que el recorte presupuestal a los órganos autónomos que se prepara en el Congreso de la

Unión para las elecciones federales del 2024, en las que se renovarán presidente o presidenta de la República, 8 gubernaturas y la jefatura de Gobierno en la Ciudad de México, afectará la respuesta del organismo en su labor democrático electoral.

A pesar de que hace una semana el Congreso decidió arrebatarle los fondos de 13 fideicomisos a los trabajadores del Poder Judicial, por más de 15 mil millones de pesos, ahora buscan ampliar el recorte adicional por 6 mil 465 millones de pesos.

De acuerdo con el nuevo proyecto presentado por la bancada de Morena, el TEPJF tendría un recorte por 767.1 millones de pesos, mientras que al INE se busca quitarle 5 mil 3 millones de pesos, de los cuales 4 mil 25 corresponden al “presupuesto precautorio”, del cual echarían mano en caso de una convocatoria a consulta popular. (Mario D. Camarillo)